

## Joan Compte salta al primer equipo del CF Mollet UE

El primer equipo se ha reforzado en el tramo final de la temporada con el portero de 19 años y natural de Barcelona. Compte, llega después de sufrir una temporada complicada con una lesión en el hombro de la que ya se ha recuperado. Se ha formado en el Atlético de Madrid, Júpiter, Masnou y Mataró. En su primera temporada como amateur espera poder ayudar a obtener la anhelada permanencia.

## El CNG brilla en la segunda fase de la Copa Catalana

El Club Natació Granollers (CNG) subió hasta en 15 ocasiones al podio de la segunda fase de la Copa Catalana de Gimnasia Artística Masculina que se celebró el pasado sábado en Vic. Los miembros del club obtuvieron medalla en todos los niveles en los que participó con la excepción de uno de ellos, convirtiendo el club en uno de los más competitivos y con mejor ejecución en gimnasia artística de toda Catalunya.



## Guillem Danés vence en el Open Táctico BTT de Girona

El vecino de Sant Celoni y nuevo miembro del equipo de BTT Scot Team XC se ha estrenado en la categoría júnior, quedando en primera posición en Sant Joan Les Fonts (La Garrotxa), primera prueba del II Open Táctico de BTT de Girona. La cita que organiza el Club Infantil Ciclista de Olot, se celebró el pasado 1 de abril y contó con un recorrido de 30 kilómetros que Danés completó en un tiempo total de 2 horas 01 minutos 46 segundos.

# Hay que ganar en Lloret



Un partido muy intenso.

XAVIER SOLANAS

## RETO No es ninguna utopía pensar en obtener un triunfo que insufla nuevos ánimos a los nuestros.

El Esport Club Granollers hizo méritos para conseguir la victoria frente a La Jonquera, pero tuvo que conformarse con un empate a uno. El pasado domingo y antes de dar comienzo el partido se hizo un minuto de silencio respetuosamente seguido por el público en memoria del que fuera entrenador del Club, **Juan Blázquez Leal**, fallecido recientemente y con la presencia de sus familiares que fueron homenajeados con la entrega de un ramo de flores a su esposa y una camiseta del E.C. Granollers. Seguidamente empezó el encuentro de Primera Catalana con un Granollers que salió dispuesto a conseguir una victoria que le era muy necesaria para salir del fondo de la clasificación, pero a pesar de la gran entrega de todos los jugadores que lo dieron todo

sobre el campo, sólo pudieron empatar ante uno de los equipos que luchan por subir a Tercera División.

En el minuto 30, los locales inauguraron el marcador por mediación de **Edu Cosme** que consiguió un gran gol al rematar un balón de cabeza que batió al meta visitante José. El Granollers se mostraba superior a su oponente y parecía que se llegaría al descanso con ventaja en el marcador, pero a dos minutos del final de la primera mitad y en el único despiste de la defensa local, el visitante Jiménez ganó la espalda al lateral Pinadella y de fuerte disparo raso batió al meta local Rivademar que nada pudo hacer por detener el balón. Corría el minuto 43 y el luminoso se igualaba y reflejaba un empate que sería definitivo, puesto que en la segunda mitad ya no se movería el marcador. Ambos equipos tuvieron alguna ocasión, pero el empate ya no se alteraría y el reparto de puntos se confirmó.

### GRAN ESFUERZO DEL E.C. GRANOLLERS

La verdad es que no se puede poner ningún pero a los jugadores de **Dani Rizaldos** que sobre todo en la primera

mitad se vaciaron y se dejaron la piel sobre el terreno de juego, pero una vez más la victoria se mostró esquiva con los vallesanos. La segunda parte pasó factura a los locales que acusaron el gran esfuerzo realizado y bastante hicieron con aguantar los ataques de La Jonquera que se mostró como un equipo potente y con un fútbol muy apreciable. Este próximo domingo el equipo granollerense juega en el campo del Lloret y se hace casi indispensable la victoria para seguir teniendo opciones de mantener la categoría. No será una tarea fácil, pero si los jugadores se entregan como lo hicieron ante los gerundenses, no es ninguna utopía pensar en obtener un triunfo que insufla nuevos ánimos a los nuestros.

### HOMENAJE A UN JUVENIL CAMPEÓN

Este sábado, 13 de abril, se llevará a cabo un homenaje al Juvenil del E.C. Graollers que hará 50 años se proclamó campeón de Catalunya y que ahora sus componentes se disponen a celebrar. En el campo de la calle Girona, a las 11,30 horas, se les homenajeará y se harán unas fotos de los jugadores que consiguieron aquella efemérides y, posteriormente, se trasladarán al restaurante La Masia de l'Ametlla del Vallès, donde tendrá lugar una comida de celebración de este cincuentenario.

### E. C. GRANOLLERS 1 U.E. LA JONQUERA 1

**E.C. GRANOLLERS:**  
Rivademar, Pinadella (Ángel), Bellavista, Marcel, Merlatti, G. García (Miguel), Sala (Rai), Jandro, Cosme, Enrich, D. García (Martí).

**U.E. LA JONQUERA:**  
José, Budó, Jesús, Dani, Eric, Toni (Llorente), Javier (Jordi), Quim, Arimany, Jiménez (Eladio), Fages (Prieto).

**ÁRBITRO:**  
Josep Puentes, desacertado, pero no influyó en el resultado.

**GOLES:**  
1-0 Cosme, min. 30; 1-1 Jiménez, min. 43.

**PRÓXIMA CITA:**  
Este sábado, día 13 de abril, el E.C. Granollers visita el campo del Lloret de Mar.  
**HORA: 4 tarde.**

## El Barça homenajea a Josep Seguer

El Futbol Club Barcelona y la Agrupació Barça Jugadors, rindió homenaje el pasado sábado a **Josep Seguer**, vecino de Parets del Vallès, y que fue jugador del club azulgrana durante 14 temporadas, desde 1943 a 1957. Entre su palmarés, Seguer consiguió ganar todas las competiciones jugadas en 1952, lo que bautizó al equipo como el "Barça de las 5 Copas". El acto se celebró en la Sala París del Camp Nou y fue presidido por el presidente del club, **Sandro Rosell**, que también distinguió al portero **Antoni Ramallets**.